

24èmes RIU APERAU, « Pour un urbanisme du vivant » Lausanne, 6-9 juin 2023

Dix membres du laboratoire TVES ont présenté des communications durant la journée doctorale (7 juin 2023) et le colloque (8 et 9 juin 2023) des 24èmes rencontres internationales en urbanisme de l'Association pour la Promotion de l'Enseignement et de la Recherche en Aménagement et Urbanisme (APERAU) organisées par l'Université de Lausanne

Deux membres du laboratoire, Marc Dumont et Didier Paris, ont participé au comité scientifique et animé plusieurs sessions de la journée doctorale et le colloque.

Deux doctorants du laboratoire ont présenté une communication le 7 juin : Marie Hiliquin, doctorante à l'Université de Lille, « L'impact de la planification des nouvelles routes de la soie sur la province du Xinjiang » (photo a) et Etienne Bou Abdo, doctorant à l'Université du Littoral Côte d'Opale, «Étude de l'impact des universités sur le développement régional de leurs territoires d'accueil. Le cas de l'ULCO et de l'UCLouvain » (photo b).



Etude de l'impact des universités sur développement régional de leurs territoires d'accueil leurs de l'UCLouvain - Etienne, Bou Abbo Destrant- TYES - CREAT ULGS - UCLEAVEIN

photo b

Durant les journées du colloque des RIU « Pour un urbanisme du vivant », cinq communications ont été présentées par des membres du laboratoire TVES :

- « Peut-on qualifier Hanoi de ville Biophilique? » par **Helga Scarwell** avec **Divya Leducq** et **Quoc Dat Nguyen**
- « Gestion des risques et projet d'urbanisme dans l'agglomération dunkerquoise : vers une stratégie d'aménagement résilient ? » par **Séverine Frère**
- « Déconstruction sélective des bâtiments
 : quels enjeux pour un urbanisme circulaire
 ? » par Christine Liefooghe avec Emmanuel
 Lemelin, Benjamin Cordrie, François-Xavier
 Devetter, Cédric Mpié-Simba et Eric Masson
- «La participation citoyenne dans les jardins partagés: co-production de l'espace public en faveur d'un urbanisme « avec » le vivant. Regards croisés entre Rome et Strasbourg » par **Victoria Sachse**
- « Participation du public dans l'aménagement des territoires à risques.
 Le cas des villes côtières en France et au Québec » par Philippe Deboudt et Hervé Flanquart.

Durant l'Assemblée générale de l'APERAU qui s'est tenue mardi 6 juin, **Marc Dumont**, professeur en aménagement et urbanisme à l'Université de Lille et membre du laboratoire TVES a été réélu Président de l'APERAU internationale pour un mandat de 2 ans (photo c).

Didier Paris, professeur en aménagement et urbanisme à l'Université de Lille et membre du laboratoire TVES, ancien Président de l'APERAU internationale a été mis à l'honneur durant ces 24èmes RIU, à l'occasion de son départ en retraite à la fin de l'année universitaire.



photo c

